

“De lo bueno poco”. Narrativa de un estudiante

Arturo Rodríguez Torres
Egresado de la UPN-241
arthurpibe@gmail.com



Arturo Rodríguez Torres

Dicen que, de lo bueno poco, por esta razón trataré de ser breve al hablarles sobre mi paso por la Universidad pedagógica Nacional Unidad 241. Aunque al decir mi paso suena como si ya hubiese acabado, por el contrario, en la pedagógica fui estudiante, egresado y actualmente tengo el gran honor de colaborar con esta casa de estudios en diversas actividades en pro de la educación. Durante mi formación como psicólogo educativo pude vivir en carne propia como el lema de nuestra universidad se manifestaba en mí, el poder escuchar las cátedras de especialistas

como Pastor Hernández Madrigal, Karla Irene Martínez, Pablo Vázquez, Norma Arriaga, Armando Almendáres, Cristina Amaro, José Eduardo Alvarado Isunza, Norma Ramos, Aurelio Vázquez, Lorena Flores, Cristina Rodríguez, entre muchos más; para mí significó lo que hoy me hace darle sentido a mi práctica profesional como psicólogo educativo.

Actualmente también recuerdo con cariño a los grandes amigos que pude encontrar como un tesoro que me guardaba mi Alma Máter, Carlos Lambarri Lara, Luis Ángel Aguirre Ortega, Antonio Palomino, Patricio Rivera, Antonio Jiménez, Edder Alonso, Romel Escobedo, Ricardo Valencia, Arturo Correa Quistiano y Christian Rodríguez, doy gracias a la vida por los momentos tan memorables que vivimos juntos como los universitarios inquietos y vivaces que fuimos.

Soy Arturo Rodríguez Torres Licenciado en Psicología Educativa y lo que aquí les cuento es solo una pequeña probadita de lo que la Universidad Pedagógica Nacional Unidad 241 significa para mí, ya que para contarles todo necesitaría escribir un libro, pero eso mis amigas y amigos ya será en otra ocasión, ¡viva mi universidad!, ¡viva la educación! Y ¡que viva la UPN 241, transformadora del pueblo y de nuestra nación!

Arthur Pibe